

Clasifica el cubano Leuris Pupo a la cita olímpica de Tokio 2020



La Habana, 12 nov (ACN) El cubano Leuris Pupo, monarca en la cita estival de Londres 2012, aseguró su boleto a los Juegos Olímpico de Tokio 2020 al conseguir la medalla de oro en el Campeonato de las Américas de tiro deportivo, que tuvo lugar en Guadalajara.

En su perfil de la red social Facebook, Pupo agradeció a todos los que lo apoyaron de una manera u otra para lograr ese triunfo en la pistola de tiro rápido a 25 metros.

"Logrando mi clasificación a mis sextos Juegos Olímpicos", así comenzó su mensaje el destacado tirador oriundo de la provincia de Holguín, junto a una foto en la que aparece en lo más alto del podio de premiaciones en el certamen.

Además, aprovechó para felicitar a su hermanito y compañero de equipo Jorge Félix Álvarez; mientras agregó que los dos están haciendo un camino hacia Tokio 2020.

Los dos -dijo- estaremos ahí presentes por nuestro esfuerzo y sacrificio; en tanto elogió a su querido entrenador Meinardo Torres, de quien expresó que los motiva cada día a seguir adelante con sus innovaciones.

Por último, señaló que los integrantes de la selección nacional de tiro deportivo seguirán alcanzando éxitos a pesar de las limitaciones que sabrán superar, nos vemos en Tokio 2020, concluyó.

En ese Campeonato de las Américas, los objetivos fundamentales de los tiradores de Cuba eran obtener cupos a los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y la lid bajo los cinco aros dentro de dos años.

Para la competición en la capital japonesa, solo garantizaban el boleto los campeones de cada una de las pruebas, lista en la que se incluye Pupo.

En otras actuaciones de representantes de la nación caribeña, Dianelys Pérez se agenció la presea de plata en el rifle de 3 posiciones a 50 metros, por lo que clasificó a la cita continental de Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/176306-clasifica-el-cubano-leuris-pupo-a-la-cita-olimpica-de-tokio-2020>



Radio Habana Cuba